

NOTA DE PRENSA

Avanzan las obras de construcción del nuevo campus de la UAH en Guadalajara

- Está previsto que la obra termine a finales de 2026.

Guadalajara, 29 de enero de 2025

El rector de la Universidad de Alcalá, José Vicente Saz, el presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, y la alcaldesa de Guadalajara, Ana Guarinos, han visitado hoy las obras del nuevo campus de Las Cristinas.

Los trabajos de rehabilitación y adaptación se están llevando a cabo actualmente en los edificios del antiguo Colegio de Huérfanas María Cristina, un complejo de 15.000 m² útiles con capacidad para el personal de administración y servicios, profesorado y estudiantes. Junto a él, el antiguo salón de actos del colegio acogerá nuevamente un auditorio que incrementará su capacidad gracias a la construcción de una platea elevada, lo que permitirá alcanzar unas 450 plazas.

Paralelamente, ya se ha licitado construcción de un nuevo aulario sobre el aparcamiento subterráneo. Contará con unas 12 aulas y capacidad para unos 1.000 estudiantes y comenzará a levantarse en los próximos meses.

Entre aulas y laboratorios, el complejo de Cristinas podrá albergar hasta 4.000 estudiantes, que, sumados a los matriculados en la contigua Facultad de Educación, supondrá una capacidad total de cerca de 5.000 estudiantes para todo el futuro campus.

El rector, José Vicente Saz, ha agradecido la fluida y constante colaboración entre todas las instituciones implicadas en la construcción del nuevo campus y, especialmente, el compromiso de la Junta para su financiación. *“Es una obra muy compleja, en la que ha habido que adaptar un edificio antiguo a un uso diferente para el que fue diseñado, aunque ya era un edificio docente”* ha señalado y ha añadido que va a ser un edificio muy visible, luminoso y abierto que estará conectado con la ciudad.

Actuaciones previas

En una fase anterior, ya finalizó la construcción de otro de los elementos fundamentales del nuevo recinto, el aparcamiento subterráneo, que cuenta con más de 300 plazas para distintos tipos de vehículos, distribuidas en tres plantas.

Además, se completó el cerramiento total del Parque de Coquín, cedido por el Ayuntamiento de Guadalajara, dando unidad a todo el entorno.

- [Recursos para los medios](#)

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid